



閉校式に際しては、坂倉仁教育長から閉校の挨拶がありました。子どもたちの「楽しかった」の声に、「本当に良かったですね。良い経験になったと思います。家庭学習成果発表でも良く頑張りました。もう少し声が大きければ、もっと良い発表になったと思います。この度の経験を生かして、科学に興味を持って下さい」と挨拶をされました。その後、修了証の授与式



修了証の手渡し

がありました。最後に、宇宙の学校の運営に携わったボランティアの皆さんと参加された方々との挨拶をもって閉校式を終えました。

4年目を迎えた八王子「宇宙の学校」も無事終了しました。これも宇宙の学校を支援して下さいました後援会の皆さま、運営に携わって下さった皆さまのお陰と感謝しております。今年度は会場を本部と東京工科大学、都立八王子北高等学校の3か所に増やしましたが、東京工科大学、八王子北高会場では、学生の方々に主体的に運営していただき、活動の成果を上げることが出来ました。参加した子どもたちの様子から、この宇宙の学校が科学に興味を持ってもらうきっかけになったと思うと嬉しい限りです。今後も関係各位のご支援を頂きながら努力して参ります。

(文責 吉田信夫 運営本部)



参加者とボランティアの皆さんとの挨拶・工科大会場



参加者とボランティアの皆さんとの挨拶・北高会場



参加者とボランティアの皆さんとの挨拶・本部会場